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会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆さん今日は！

　先週はゴルフ例会という事で、鴻巣カントリーク

ラブ内の練習所において、今までゴルフをしている

人、又、私、古沢幹事、境野さんのように今までゴ

ルフのクラブをろくに握っていない人を含めてゴル

フの練習をやってまいりました。

　幹事、境野さん、私と、球がどうにか当たりまし

たので楽しい例会となりました。

　又、他の人達もレッスンプロで教わりながらの練

習でしたので、参加した人達も大変良い機会であっ

たようです。又、小池パストガバナーを始め何人か

の人達は、食事後コースにでたようです。

　私一人サウスポーでありますので、クラブの皆様

とは離れた所で練習しておりましたが、櫨会員に練

習すれば上手くなると褒められました。

参加した会員の皆さんが非常に楽しんだようです。

　先週の報告は以上に致しまして、今日は次年度の

クラブ協議会です。

　次年度ロータリーは、毎年、地区とクラブは指導

者が変わりますので、ロータリーの将来において、

それぞれの年度の準備に欠かせないものとなってお

ります。その為、ＲＩ理事会は、クラブの基盤を保

持する為、ガバナーエレクトの責任で計画され地区

協議会が毎年実施され、各クラブに伝達されており

ます。

　協議会はいくつかの委員会に分かれ、色々な議題

が話合われます。

　内容としては、

　　１）役割の責務

　　２）方針と手続

　　３）チームの手続と研修

　　４）活動計画の立案

　　５）有用資源の活用

　　６）成功例の検討

　　７）実用的な応用計画

　　８）諸問題の活用

　などです。

　次年度の各委員長の皆様が役割として責務を認識

し、各委員の資質を把握して委員会に活用できれば

と思います。

　各委員長さんは行田ロータリークラブのリーダー

として、選ばれた年度が思い出に残る輝かしい年度

になりますようご祈念し、挨拶とさせて頂きます。

会長挨拶 小池利昌 会長
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★小池利昌会長…山本年度の会長幹事、委員長さ

　ん、次年度輝かしい年でありますようお祈りい

　たします。

★古沢勇治幹事…今年度もいよいよ後一ヶ月とな

　りました。最後まで皆様のご協力を宜しくお願

　い申し上げます。

　それから渡辺様、お久しぶりです。おめでとう

　ございます。

★小川会員…昨日は結婚祝いに素晴らしい花束を

　頂きました。ありがとうございました。

★蔭山会員…ようやく時間が出来ました。

★小池英輔会員…クラブ協議会に参加して。

★小島会員…桑名方面旅行参加される方は、５時

　３０分出発宜しくお願いします。

★小林会員…前回の例会、ゴルフ練習例会、大変

　参考になりました。ゴルフ委員会に感謝致しま

　す。

★清水義夫会員…城中訪問には、お世話になりま

　した。２年振りに友好を深めてまいりました。

★鈴木貴大会員…ゴルフは１日にしてならず。

★田山会員…小池年度も、後一ヶ月。気合を入れ

　て頑張りましょう。

★持田会員…ゴルフを始めて自信を持ったり失っ

　たりしましたが、友情は深まりました。

★諸貫会員…渡辺さん、お顔を拝見して安心しま

　した。

★山本憲作会員…本日は宜しくお願い申し上げま

　す。

★湯本会員…本日クラブ協議会では国際奉仕委員

　会で発表させて頂き、ありがとうございます。

★渡辺会員…お見舞いありがとうございました。

　お蔭様で本日から皆様と一緒に活動させて頂き

　ます。ありがとうございました。

★小澤会員、清水治雄会員、武田会員、宮内会員

合計￥３１０００

○行田ロータリークラブ創立40周年の記念誌、本日

　も受付でお配りしております。まだ受け取ってな

　い方サインしてお受け取り下さい。

○今週の27、28日（日・月）、親睦旅行先の桑名に

　４人（会長幹事・小島 [親睦]・小林 [姉妹] ） で

　下見に行って参りましたが、大変な歓迎をいただ

　きました。コースの変更も２ヶ所ばかり出来て、

　有意義な下見になりました。本番参加者の方、会

　費の納入を本日受け付けておりますので、宜しく

　お願い致します。　

○次回６月７日は、小池英輔パストガバナーにより

　ます卓話例会です。大勢のご出席をお願い申し上

　げます。また６月の結婚・誕生祝い、そして今年

　度最後の理事会も開催致します。

　関係各位のご出席をお願い致します。

○泉小の田中綾子先生より、５月２６日に行われた

　行田市小中学校管楽器講習会の写真が、お礼の言

　葉を添えて戴きました。回します。

○渡辺栄一会員が久しぶりに例会に見えております。

　おめでとうございます。差し入れのお饅頭も戴き

　ました。協議会のときお配りします。

○今年度あと一ヶ月！　よろしくお願いします。

幹事報告 古沢勇治 幹事


